## Werdenberger & Obertoggenburger

Donnerstag, 30. März 2023

## Kirchenuhr zeigt die Zeit wieder an

Nach einem Föhnsturm in Grabs blockierte eine abgebrochene Ziffer die Kirchenuhr der evangelischen Kirche. Seit Mittwochmorgen läuft sie wieder.

Grabs Am 13. März löste sich bei einem Föhnsturm die Ziffer IV der Kirchenuhr auf der Südseite des Turms. Diese abgelöste Ziffer blockierte in der Folge den grossen Zeiger, die Uhr blieb stehen. Gestern Mittwochmorgen machten sich zwei Profis der Grabser Firma Höhenarbeit ans Werk. Im «Gschtälti» und am Kletterseil hängend wurde in luftiger Höhe die Ziffer

IV an der mächtigen Uhr der evangelischen Kirche ersetzt. Zugegen bei der Reparaturarbeit war auch ein Mitarbeiter der Firma Rüetschi AG, die im Bereich der Kirchentechnik tätig ist.

Die Reparaturarbeiten kamen trotz des feuchkalten und windigen Wetters zügig voran, sodass bereits um 9.10 Uhr die Kirchenuhr wieder in Betrieb genommen werden konnte. (she)



Die vom Sturm losgelöste Ziffer IV der Grabser Kirchenuhr blockierte den Stundenzeiger.



Ein Profi der Grabser Firma Höhenarbeit bei der Reparatur des Zifferblattes in luftiger Höhe.

Bilder: Remo Hagger